



Alito Moreno reaccionó a las declaraciones de Francisco Labastida: “Tiene que atender sus facultades mentales”

El excandidato a la presidencia habló sobre cómo llegó Moreno Cárdenas al poder del PRI

Por **Ximena Ochoa**

09 Jul, 2024 06:15 p.m. MX



Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), criticó duramente a **Francisco Labastida**, excandidato presidencial, durante una entrevista reciente y lo mandó a “revisar sus facultades mentales”.

En sus declaraciones, el exgobernador de Campeche recordó que en el año 2000 **se desviaron más de mil 500 millones de pesos** para la campaña presidencial de Labastida, sembrando la corrupción dentro del partido, por lo que pidió congruencia al exmandatario y a Dulce María Sauri, exdirigente del PRI.

Moreno recordó que la campaña de **Labastida** estuvo marcada por escándalos y actos de corrupción, lo cual, según él, fue un componente clave en la debacle del PRI durante esa elección y que manchó la imagen del partido ante la población mexicana.

Describió la situación como un momento en el que tanto seguidores como oponentes dudaban de la capacidad de Labastida para liderar, mencionando comentarios peyorativos que este recibió.

[Alito Moreno reaccionó a las declaraciones de Francisco Labastida: “Tiene que atender sus facultades mentales” - Infobae](#)